



## Rusia le enseña a los niños ucranianos a odiar su patria

- [7/5/2025](#)

Las autoridades rusas están intensificando sus esfuerzos para militarizar y politizar a los niños contra Ucrania en la zona ucraniana ocupada de la óblast [provincia] de Zaporíyia, según una declaración del 5 de mayo de Ivan Fedorov, jefe de la Administración Militar Regional de Zaporíyia.

Fedorov informó que el gobierno ruso está aumentando el gasto en millones de rublos para la militarización de los niños ucranianos en los territorios ocupados por Rusia.

- Se ha iniciado la construcción de una red de centros "patriótico-militares", que son en realidad escuelas de propaganda, en las que se adoctrina a los niños para que odien a Ucrania y se les enseña la estrategia militar rusa.
- El Ejército Juvenil establecido es otro método que los rusos están utilizando para involucrar a los niños ucranianos en actividades políticas y prepararlos para la guerra.

**Patrón de abuso:** en marzo, Ukrinform informó que Rusia había reclutado por la fuerza a casi 60.000 niños ucranianos de la región de Lugansk en organizaciones juveniles que los preparan para ser soldados para Rusia.

**Crimen de guerra:** la estrategia de Rusia de secuestrar a niños y lavarles el cerebro para que odien a su patria ha quedado ampliamente demostrada e incluso se presume de ello en la página web oficial del Kremlin. Este acto constituye un genocidio según la definición del artículo ii, cláusula "e" de los Convenios de Ginebra. La Corte Penal Internacional lo define como crimen de guerra.

Las acciones del presidente ruso Vladimir Putin y su gobierno son escandalosas, pero la profecía bíblica advirtió que este hombre fuerte del tiempo del fin sería el autor de una destrucción sorprendente.